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Las infancias trans y el debate sobre la libertad de los niños y la 
reasignación de sexo 

En entrevista con Sergio Sarmiento y Lupita Juaréz, señal de radio de El Heraldo Media Group, Teresa 
Castell, Diputada Federal del Partido Acción Nacional, habló acerca de la iniciativa de ley que presentó 
para establecer que ningún menor de 18 años pueda tener tratamientos o cirugías de sexo. 

La diputada comenzó diciendo que su iniciativa se basa en el interés superior de la infancia, ya que es 
indispensable generar leyes que puedan tener a los infantes seguros en infancias trans, así como a todos 
los infantes en general. Explicó que su iniciativa propone que no solamente se reforme y adicione la Ley 
General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes, sino también el Código Penal Federal, el Código 
Civil Federal y la Ley General de Salud. Argumentó que el énfasis de esto es que los padres o tutores no 
puedan interferir o imponer cambios y tratamientos fisiológicos y físicos en los menores de edad. “En el 
Código Penal hasta 18 años de cárcel a quienes ejecute, obligue o induzca a un menor a modificar sus 
preferencias sexuales”, dijo. 

En respuesta a si ellos han hablado con científicos acerca del tema, comentó que hay se tienen estudios 
en Europa donde países que antes apoyaban que se iniciara el proceso antes de los 18 se están 
retratando a causa de que esta situación se está convirtiendo en una morgue. 

La diputada Castell coincidió con el comentario de Lupita Juárez en el que señalaba que en sí lo que se 
pretendía no era cambiar la idea de las personas, sino que después de los 18 se tome una decisión y no 
antes. “Ya se reconoce la infancia trans, está perfecto que se le reconozcan los derechos, pero que no se 
dejen vacíos, hay que poner los límites y hay que establecer también las sanciones y castigos a quien 
pueda inducir a un menor”, añadió. 

Con referencia a la pregunta de Sergio Sarmiento sobre las agresiones de las cuales han sido víctimas 
tanto la diputada Castell como otras diputadas por parte de la comunidad trans, la diputada manifestó 
que de ninguna manera está correcto lo que se está haciendo. Añadió que no toda la comunidad está en 
contra de esto, además de que la comunidad trans está llamando la atención de una manera muy 
negativa, y argumentó que dentro de las redes sociales se encuentran casos en los que el menor se 
arrepiente de haber tomado esta acción. 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/3/2/las-infancias-trans-el-debate-sobre-la-libertad-
de-los-ninos-la-reasignacion-de-sexo-485527.html 

 


